

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat, folgenden Beschluss zu fassen:

1. Die Fachhochschule Köln wird gebeten, durch eine Projektgruppe ein Stadtentwicklungskonzept unter dem Leitthema:

„Zukunftssichere Stadt – Leben, Wohnen und Arbeiten in Bergneustadt.“

im Rahmen einer Studienarbeit zu erstellen. Es werden dabei unter finanziellen und praktischen Gesichtspunkten mittelfristig realisierbare Ergebnisse gewünscht. Auf die Beschreibung konkreter Aufgabenfelder wird verzichtet, damit die Projektgruppe Ideen in alle Richtungen zu dem Leitthema entwickeln kann.

2. Bereits erstellte Gutachten und statistische Materialien, die Bergneustadt betreffen, werden der Fachhochschule als Grundlage ihrer Arbeit zur Verfügung gestellt.
3. Der Verein BergneuStadtmarketing e.V. soll seine aus den durchgeführten Stadtforen gewonnenen Erkenntnisse und Unterlagen zur Verfügung stellen.
4. Die Stadt stellt im Haushaltsplan 2006 für Sachkosten einen Betrag von Euro 3.000,00 zur Verfügung. Die Verwaltung wird beauftragt, die Zuschussfähigkeit eines professionellen Stadtentwicklungskonzeptes und für Folgemaßnahmen zu prüfen.

Für die Unterstützung und Begleitung der Arbeiten der FH sind ausschließlich Rat und Verwaltung zuständig und federführend.

Abstimmungsergebnis: einstimmig.